



<校訓> 自 主 協 同 清 新





(梁中だより)

令和6年9月5日号

## 2学期がスタート! 体育祭は9月14日(土)に実施!

9月に入ってもなお厳しい残暑が続いていますが、お変わりございませんでしょうか。生徒会では夏休み後半から体育祭に向けて準備を進めています。今年度の体育祭は暑さ対策として例年より1週間遅い9月14日(土)に実施することにしました。保護者、地域の皆様に梁中生の元気はつらつな姿を披露しますので、ご来場いただきご声援くださいますようお願いします。

## 【2学期の主な予定】

○体育祭

9月14日(土) 午前中

○小6共創体験

11月8日(金)

○<u>文化祭</u> ○逐海回応 10月31日(木)

○<u>資源回収</u> II月I0日(日)

**<新学期に向けて>** 長い夏季休業が終わりややつかれを残す生徒たちの様子もありましたが、気持ちを切り替え元気に登校してくる生徒たちの姿を見て、新学期に向けての意気込みを感じることができました。

始業式では体育祭や文化祭などの学校行事や生徒会活動などを通して『共創』の取組を充実させ、改めて「みんなが笑顔で安心して学び合える学校」「けじめがあり、互いに成長し合える学校」にしようと話をしました。

**<但馬中学生からのメッセージ>** 8月7日(水)に但馬青少年本部主催で令和6年度「但馬中学生からのメッセージ ~私の主張 2024 ~」が開催され、各市郡から選抜された6名の中学3年生が意見発表を行いました。これは但馬の中学生が日頃の生活や団体活動を通して感じていることや考えていることを多くの人に伝え、また自ら社会の一員としての役割と責任を自覚し未来を切り拓く担い手として成長することを目的として毎年開催されています。本校からは3年生の水谷真咲さんが『人と人をつなぐもの』と題して意見発表を行いました。「ありがとう」は人と人をつなぐ魔法の言葉、それをいろんな経験から実感した時、周りへの



感謝の気持ちや周りへの積極的な配慮、行動ができるようになり人として成長できたという内容でした。水谷 さんの日頃の頑張りと重なり、さわやかな気持ちにさせてくれるすばらしい発表でした。お疲れ様でした。

## <夏季休業中の風景>

○ふるさと音楽会と夏祭り清掃ボランティアに総勢21名と吹奏楽部の生徒が参加しました。地域の行事に 参加し地域の方々と交流することで学ぶことが多くありました。ありがとうございました。

〇8月4日(日)に PTA 小中合同資源回収、8月25日(日)に1年生親子奉仕作業があり、両日とも多くの PTA 会員様にご協力をいただきました。また1年生徒も親子で汗を流しながら奉仕作業に取り組んでくれました。ご苦労様でした。

○女子バスケットボール部が但馬総体で優勝し7月28日(日)に行われた県総体でも準優勝して近畿大会に出場しました。必死でプレイする姿に感動しました。



(小中連携研修会)



(ふるさと音楽会・夏祭り清掃ボランティア)







Ц	曜	9月の行事予定
-	日	
2	月	始業式
3	火	給食開始 課題・実カテスト
4	水	職員会議
12	木	予演会 6
14	土	体育祭(弁当持参)
16	月	敬老の日 🤼 🥕
17	火	振替休業日
20	金	3年進路説明会(私立高校)
27	金	警察講話(交通安全教室)
28	+	バレーボールブロック大会

新人戦(野球)

|年生福祉体験学習

30

ウンセリングマインド ・道徳 校内研修) (1年生親子奉仕作

【お願い】 今年度最後のPTA小中合同資源回収を11月10日(日)に実施しますので ご協力よろしくお願いします。